

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan tentang Analisis RPP Guru Bahasa Indonesia SMA Negeri 7 Medan Tahun Pembelajaran 2016/2017 maka diperoleh kesimpulan sebagai berikut:

1. Berdasarkan kelengkapan dan sistematika penyusunan komponen RPP maka dapat disimpulkan kesesuaian RPP guru Bahasa Indonesia SMA Negeri 7 Medan RPP guru kelas X berskor 80,87 kategori sesuai, guru kelas XI berskor 90,90 kategori sangat sesuai dan RPP guru kelas XII berskor 98,86 kategori sangat sesuai. Namun perlu diketahui bahwa RPP kelas X belum disusun berdasarkan pada Permendikbud No. 22 tahun 2016 penyusunan komponen dan sistematika RPP masih mengacu pada Permendikbud No. 103 tahun 2014. Hal tersebut diketahui dari beberapa komponen pada RPP yang tidak muncul, diantaranya. Komponen RPP yang tidak muncul sama sekali yaitu Tujuan Pembelajaran, materi pokok tidak tertera pada RPP kelas X dan munculnya KI-3 hingga KI-4 pada RPP guru kelas X. RPP kelas XI dan XII sangat sesuai dengan Permendikbud No. 103 tentang Pembelajaran pada Pendidikan Dasar dan Pendidikan Menengah. RPP kelas XI dan XII tidak memuat tujuan pembelajaran, metode sementara memuat KI-1 hingga KI-4.

2. Dari hasil analisis Teks pada KD maka diperoleh kesimpulan bahwa RPP kelas X sudah mengacu pada Kurikulum 2013 Revisi 2016 dan RPP kelas XI dan XII masih berdasarkan pada Kurikulum 2013. Selanjutnya hasil dari analisis Komponen Isi RPP menggunakan pedoman penelaahan RPP maka diperoleh nilai Komponen Isi RPP guru Kelas X, (64,44) kategori RPP cukup sesuai dengan Kurikulum 2013 Revisi. RPP guru Kelas XI bernilai (78,2) RPP berada pada kategori sesuai dengan Kurikulum 2013. RPP guru Kelas XII bernilai (84,51), RPP berada pada kategori sesuai sesuai dengan Kurikulum 2013. Penyusunan komponen isi yang masih terdapat kesalahan terdapat pada komponen materi pokok, alokasi waktu, tujuan pembelajaran, perumusan KD dan indikator, materi ajar, metode pembelajaran, media, sumber belajar, dan penilaian hasil belajar.

B. Saran

Dari hasil penelitian dan kesimpulan, ada beberapa hal yang disarankan supaya guru Bahasa Indonesia kelas X, XI, XII di SMA Negeri 7 Medan dapat menyusun RPP sesuai dengan Kurikulum 2013 Revisi dan memiliki motivasi serta semangat yang kuat dalam menyusun RPP. Saran tersebut antara lain:

1. Disarankan kepada guru agar lebih maksimal dalam mengembangkan Rencana Pelaksanaan Pembelajaran (RPP) untuk implementasi Kurikulum 2013 Revisi dengan mengacu pada peraturan yang berlaku sehingga dapat meningkatkan kualitas isi RPP yang dikembangkan.

2. Saat seorang guru menyadari bekal tentang Kurikulum 2013 belum cukup, hendaknya guru tersebut terus berupaya meningkatkan pemahamannya tentang Kurikulum 2013 Revisi. Guru juga seharusnya mengetahui dasar penyusunan RPP sesuai Permendikbud pelaksana Kurikulum.
3. Sekolah hendaknya memfasilitasi guru dengan memberikan formatbakupenyusunan RPP Kurikulum 2013 Revisi.
4. Guru harus menepis anggapan dalam dirinya bahwa menyusun RPP Kurikulum 2013 itu sulit dan tidaklah penting.